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『会長・副会長・幹事就任挨拶』 

望月陽介会長・得能宗洋副会長・石垣尚之幹事 
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6月27日(木) 晴れ 
●ソング／我等の生業 
●司会／西 智樹会長 
●ビジター／なし 
●ゲスト／なし 
●6月27日出席率／  
会員27名中欠席3名、規定除外者3名87.5% 

●6月13日確定出席率／ 
会員27名中欠席4名、規定除外者4名82.6% 

●会長報告／6/24(月)にホテル札幌ガーデンパレスにて会
長経験者懇談会が開催されました。／RI第 2510地区出村ガ
バナーより、次年度の地区委員が委嘱されましたので、委嘱
状をお渡しいたします。 
・危機管理委員会委員 渡邊会員 
・ロータリー情報委員会委員：小林会員（ZOOM） 
・地区インターアクト委員会委員 海野会員 
・地区インターアクト委員会委員 葛西会員（ZOOM） 
●幹事報告／札幌南ロータリークラブより、ビジターフィー
変更のお知らせが届きました。7月より現行 4,000円のとこ
ろ軽食3,000円、通常4,200円に変更となるとの事です。／
小林博パストガバナーより、自作された「理想とするロータ
リー」という冊子を15部贈呈いただきました。テーブルに3
部ずつ配布していますのでご希望の方は先着でお持ち帰り
ください。／次回は次年度最初の例会です。乾杯も予定して
おりますので、たくさんの皆様のご参加をお待ちしておりま
す。また、例会終了後、定例理事会も開催いたします。次年
度理事、役員の皆様は、ご出席をお願い致します。 
●委員会報告／なし 
●米山記念寄付／ 
目標額  432,000円  達成額     0円 達成率     0％ 
●ロータリー財団寄付／ 
目標額  635,850円 達成額         0円 達成率     0％ 
●ニコニコBOX／ 
目標額1,000,000円 達成額        0円 達成率     0％ 
ニコニコ BOX にたくさんのご厚志を戴きお礼申し上げます。 
ニコニコBOXは次年度の各奉仕委員会の活動の貴重な財源で
すので、今後ともよろしくお願いいたします。 
 
 

●主要プログラム 
『会長・副会長・幹事退任挨拶』 
幹事 葛西 純一 会員 

今年度西会長の元で幹
事を務めさせていただき
ました葛西です。本日は、
1 年間の最後の締め日に
ZOOM 参加になり申し
訳ございませんでした。
今年度の１年間、理事・
役員・各委員の皆様お疲

れ様でした。大変感謝を申し上げます。1 年間を振り返って
見ますと、8月のガバナー公式訪問・9月スポGOMI大会・
10月小樽での地区大会・１月の新年家族会・3月の3クラブ
合同例会・5月の大通植栽事業・6月のエスコンフィールド職
場訪問等の行事のほかに、夜間例会・インフォーマルミィー
ティングの実施といった活動が皆様のご協力のもと、しっか
り実施されましたことは非常に嬉しく思います。 
また、米山奨学生の沈さんの受入れや山の手高校インター

アクトクラブ入部者が大幅に増えたことも喜ばしいことだと
思います。米山記念寄付・ロータリー財団寄付も目標 100％
に対して実績が大幅にオーバーしたことも会員一人一人の寄
付に対しての意識も高まったことではないかと思います。ニ
コニコも本日で100％に達したかと思います。以上の事から、
クラブとしては１つにまとまり楽しい運営ができたのではな
いかと感じております。 
個人的にも、他クラブの周年記念式典への参加などロータ

リー活動の中でも非常に貴重な体験をさせていただき、経験
値も上がり成長できたのではないかと思っております。良い
ことも多かった半面、今年度も新会員が増えなかった事が私
自身の幹事としての役割として、課題となりました。インフ
ォーマルミィーティングで様々なアイデアが出ましたが、施
策として行動に移せなかったことは猛省すべきであり、次年
度への重要な引継ぎ事項となりました。昨今、他クラブでも
同様の課題を抱えておりますが西北ロータリークラブ会員の
皆様一人一人が意識を高くして同じ方向を向いていけばクリ
アできないことではないと思いますので次年度こそ会員の増
強に努めてまいりましょう。 
総じてこの１年間楽しく運営をさせていただきました、重
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ね重ねにはなりますが理事・役員の皆様、各委員の皆様あり
がとうございました。７月１日より始まります、望月会長・
石垣幹事体制に期待して退任のご挨拶とさせていただきます。
本当にこの１年間ありがとうございました。 
副会長 海野 均 会員 

西会長・葛西幹事、1年間お疲れ様で
した。副会長として何もしていません
が、私が会長の時、2月からコロナにな
ってしまい各クラブさんの周年記念に
参加できませんでしたので、代理で周
年行事に参加できたのは良かったなと
思います。西会長がバー西をオープン
してから夜はバタバタするとの事で、

代理で3クラブの周年行事に参加しました。それぞれのクラ
ブで特色があり大変興味深かったです。札幌東ロータリーク
ラブ65周年記念ではゴルフ、講演会、宴会の手品（スペンサ
ートリックさん）、札幌真駒内ロータリークラブ50周年記念
では式典、宴会、丸山さんのバンド、台湾ロータリー、京都
桂川（かつらがわ）ロータリークラブと親睦があるようで台
湾が30名程度、京都桂川さんが20名程度来ておりその様な
親睦クラブを見つけて色々と交流をしていくと活気がでるの
かなあと感じました。また、昨日新札幌ロータリークラブ40
周年記念に行ってきまして、式典・宴会で会員の中で社交ダ

ンスをしている方が居て全国大会などに出ているそうで、初
めて見ましたが結構ハードだなあと感じました。改めまして 
西会長、葛西幹事、お疲れ様でした。 
会長 西 智樹 会員 

今年度、会長を務めさせていただい
た西です。1年を振り返りますと正常
なクラブ活動が復活した得能年度を
引き継ぎ、クラブテーマを原点回帰と
して完全にコロナ前のクラブ活動に
戻すことを第一目標にスタートしま
した。残念ながら、三角山の清掃と登
山は熊の影響でかないませんでした

が、それ以外のクラブ活動やイベントを行うことが出来まし
た。たぶん会員の皆様も楽しんでいただいたと思っています。 
また、私も会長を務めるとともに色々と生活環境が変化し

た1年でした。本当に忘れられない1年になりました。これ
も全て会員皆様のご協力のおかげです。ありがとうございま
した。また、海野副会長や葛西幹事には大変お世話になりま
した。感謝しています。来月からは直前会長として、少しで
も協力したいと思います。本当に1年間ありがとうございま
した。 
 

  

例会場：札幌三越４Ｆライラック 例会日：毎週木曜日１２：３０ 会報委員／◎○海野 均、山本 耕司、得能 宗洋、吉田 聡子 

事務所：札幌市中央区南 4 条東 4 丁目 2-1 さくら総合会計ビル  TEL:011-200-2066   FAX011-200-2067  E-mail:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp 

HP アドレス: sapporo-seihoku-rc.com 

 

 

 
西 智樹会員：本日で今年度最終例会です。会員の皆様、ありがとうございました。感謝しています。 
穴倉廸彌会員：本人の誕生日祝。 
西岡憲廣会員：今年度一年間皆さまご苦労様でした。 
小川眞治会員：今年度最終例会、ご苦労様です。西会長、葛西幹事ありがとうございました。 
渡邊葉子会員：西会長、葛西幹事、理事役員の皆様お疲れ様でした。ありがとう。 
新谷喜信会員：会長・幹事・役員の皆様お疲れ様でした。 
安藤壽建会員：1 年間会計ありがとうございます。 
池上喜重子会員：楽しい一年間をありがとうございました。 
吉田聡子会員：西会員・海野副会長・葛西幹事、一年間お疲れ様でした。 
海野 均会員：西会長・葛西幹事、1 年間お疲れ様でした。 
遠島芳然会員：西年度 1 年間お疲れ様でした。 
菊田 等会員：本年度最終例会、理事・役員の皆様お疲れ様でした。 
得能宗洋会員：西会長・葛西幹事・一年間お疲れ様です。ありがとうございます。 
望月陽介会員：西会長・今日はおられませんが葛西幹事一年間お疲れ様でした。 
池﨑 潤会員：西会長はじめ役員の皆様、1 年間お疲れ様でした。 
濱中宣樹会員：西会長・葛西幹事、一年間お疲れ様でした。 
石垣尚之会員：1 年間お疲れ様でした。次年度もよろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ 

次回プログラム   7月 11日（木）『理事・役員・委員長就任挨拶』 

各理事・役員・委員長 

                                     四つのテスト 

5 日 (金) 札幌幌南 会長・幹事就任挨拶 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 9 日 (火) 札幌清田 就任挨拶 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ)
5 日 (金) ライラック 就任挨拶 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 9 日 (火) 大通公園 定例休会
6 日 (土) 札幌手稲 就任挨拶 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 10 日 (水) モーニングミニフォーラム委員会活動について (ﾒﾙｷｭｰﾙ札幌)
8 日 (月) 札幌南 委員会活動方針発表 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ) 10 日 (水) 札幌 国力としての研究力 (札幌ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ)
8 日 (月) 札幌北 第1回クラブ協議会 (ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾒﾙｷｭｰﾙ札幌大通公園) 10 日 (水) 真駒内 就任挨拶 (ﾎﾃﾙﾗｲﾌｫｰﾄ)
8 日 (月) ひまわり衛星 定例休会 10 日 (水) 新札幌 クラブ協議会 (ﾎﾃﾙｴﾐｼｱ札幌)
9 日 (火) 札幌西 委員会ミーティング (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 11 日 (木) 札幌東 就任挨拶 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ)
9 日 (火) はまなす 第1回クラブ協議会 (札幌ｻﾝﾌﾟﾗｻﾞ)

市内他クラブのプログラム


